

## ■ Taiwán pide a Chile apoyo para el CPTPP



EL MERCURIO

Ante unas 150 personas que asistieron a la celebración de su día nacional, la directora general de la Oficina Económica y Cultural de Taipéi (Taiwán), Silvia Liu, comentó que la política de apertura comercial de Chile no incluye a esa economía. De todos modos, solicitó respaldo para que Taiwán sea incorporado al Tratado de Asociación Transpacífico (CPTPP). "Esperamos contar con el apoyo de Chile para dinamizar un intercambio más profundo y beneficioso para ambos", manifestó.